

Pág.: 2 Cm2: 159,7 Fecha: 13-09-2022 126.654 Tiraje: Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B Favorabilidad: No Definida

Título: Comercio: Avanzar en el TPP, preocupación por impuesto al patrimonio e inclusión de seguridad

Ricardo Mewes, presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC)

## Comercio: Avanzar en el TPP, preocupación por impuesto al patrimonio e inclusión de seguridad

Uno de los asistentes a la ceremonia de presentación de las medidas proinversión fue el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Ricardo Mewes. En el punto seis de la agenda del Gobierno se plantea que habrá un foco en la seguridad pública en labores productivas. La bajada de esta medida señala que se conformará una mesa de colaboración y coordinación entre organismos responsables del orden público e instituciones productivas. "Continuar y ampliar el trabajo realizado por la "Mesa interministerial de seguridad en ruta para transporte de carga" para la actividad productiva y las cadenas logísticas", señala. Para Mewes, es importante la mirada que le es-

tán dando al tema de la seguridad. "El fin de semana nos saquearon 8 locales al comercio y esto frena cualquier tipo de inversión. Por lo tanto, creo que es bueno que le estén dando esa mirada, que esté la ministra Carolina Tohá comprometida con esta agenda, eso es positivo. No hay posibilidad de in-

versión sino hay seguridad", subraya. La agenda del Gobierno también incluye medidas tributarias. Mewes señala que ya están trabajando los equipos para ver si efectivamente se mueve la aguja, "pero aquí no se ha entrado en el tema central, que es el impuesto al patrimonio", sostiene. Y agrega: "Hoy día, cuando hay bajas rentabilidades, nosotros nos metemos la mano al

bolsillo de nuestro patrimonio para sacar adelante las empresas. Si eso va a estar grabado, claramente vamos a ponerle un impuesto al ahorro y eso no es bueno. Entonces, esa discusión no se ha tenido profundamente y eso nos preocupa, ya que el tema también debería ponerse arriba de la mesa".

Un aspecto que echó de menos Mewes fue el TPP-11. Cuenta que en una reunión que se tuvo el jueves pasado se conversaron con los ministros los temas del TPP-11 y la Unión Europea. "Yo creo que eso es fundamental porque abre mercados y al abrir mercados, se puede invertir en función de ese mercado. Por lo tanto, debe ser parte de la agenda y hoy no está incorporado", señala Mewes.